
3 Pièces

63 m²

Réf. 5842

1 470 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-6eme-2886468.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-6eme-2886468.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-6eme-2886468.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-6eme-2886468.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-6eme-2886468.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-6eme-2886468.html


TOURNONCet  appartement  de  61  m²,  conforme  à  la  loi  Carrez  et

entièrement  rénové,  se  situe  dans  un  immeuble  élégant  de  1750,  à

proximité  du  Jardin  du  Luxembourg  et  du  Sénat.  Il  est  organisé  en

duplex sur le deuxième et troisième étage, avec ascenseur. L'entrée est

très lumineuse. Une belle pièce à vivre avec deux grandes fenêtres, un

coin  salle  à  manger  et  une  cuisine  entièrement  équipée.  Wc  séparé.

L'étage  se  compose  d'une  chambre  avec  de  nombreux  rangements,

un  bureau  et  une  salle  d'eau  moderne.  L'appartement  a  su  préserver

son charme d'antan, tout en intégrant le confort contemporain. Sa ...

TOURNONThis 61 sq.m (657 sq ft) apartment, compliant with the Carrez Law and

fully  renovated,  is  situated  in  an  elegant  1750s  building  near  the  Jardin  du

Luxembourg  and  the  Senate.  It  is  laid  out  as  a  duplex  on  the  second  and  third

floors, with a lift. The entrance hall is very bright. Stunning living room with two large

windows, dining room corner and fully equipped kitchen. Separate toilet. The upper

floor consists of a bedroom with plenty of storage space, an office and a modern

shower  room.  The  apartment  has  retained  its  period  charm,  while  incorporating

contemporary comfort. Its ...

VARENNE (6ÈME)

7 Place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
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